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Anfrage 
 
 
des Abgeordneten Vilimsky 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend Asylstatistik des BMI 
 
Der Asylstatistik vom August 2011 war noch unter VI. Betreuung der Belagsstand in 
den Betreuungsstellen zu entnehmen. 
 

 
 
Seit September 2011 wird dieser Punkt nicht mehr in der Asylstatistik angeführt. 
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In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesmi-
nisterin für Inneres folgende  
 

Anfrage: 
 

1. Warum wird der Belagsstand in den Betreuungsstellen in den Asylstatistiken, 
so wie bis August 2011, nicht mehr ausgewiesen? 

2. Wurde dieser Punkt herausgenommen, weil die Belagszahlen zu hoch wur-
den?  

3. Werden Sie dafür sorgen, dass dieser Punkt wieder in die Asylstatistik aufge-
nommen wird? 

4. Warum werden in der Asylstatistik Jänner 2012 nur mehr die Top 15 Nationen 
in der Statistik „Anträge und Entscheidungen des lfd. Jahres per 31. Jänner 
2012“ ausgewiesen?  

5. Warum werden in der Asylstatistik Jänner 2012 nur mehr die Top 15 Nationen 
in der Statistik „Asylanträge des lfd. Jahres nach Staatsangehörigkeit und An-
tragsmonat“ ausgewiesen, da bis jetzt alle Anträge ausgewiesen wurden? 

6. Warum werden in der Asylstatistik Jänner 2012 nur mehr die Top 15 Nationen 
in der Statistik „Asylanträge von unbegleiteten Minderjährigen nach Staatsan-
gehörigkeit und Antragsmonat“ ausgewiesen, da bis jetzt alle Anträge ausge-
wiesen wurden? 

7. Warum wurde von der bisherigen detaillierten Darstellung abgegangen? 
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